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Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

:hoch: Stimmt. Das ist die pure Heuchelei was die Hoffenheimer betreiben. "Wir geben
nicht nur für die 1. Mannschaft Geld aus, sondern stecken auch Geld in die
Jugendarbeit"  Sie kaufen den anderen die Jugendspieler weg, so sieht's aus! Wenn
man mal nachzählt, wie viele Spieler aus dem eigenen Nachwuchs dort im Dunstkreis
der 1. Mannschaft sind, dann kommt man auf die Zahl 0. Das sind alles VfB-, Club-,
oder sonstige Nachwuchsspieler. Und wirklich spielen tun ja auch nur zwei Junge aus
dem Inland.

Die Hoffenheimer Aussagen sind genauso lustig wie die Felix Magaths der sich ja auch
hinstellt und sagt: "Es spricht für unsere Arbeit, dass ein italienischer Nationalspieler zu
uns kommt"  Es spricht wohl eher für ihre 14 Mio Ablöse dass er kommt.

So siehts aus!
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